

委員会 通信

第14回

文教・厚生委員会

新文教・厚生委員会委員紹介

委員長	所 一重	副委員長	菅澤 昌則
委員	伊藤 信也	委員	柳下 義衛
委員	勝又 剛	委員	土井 秀敏



常盤小学校にてグランド改修の要望を聞く委員



学校訪問にてあいさつをする所委員長

子供たちが笑顔で暮らし お年寄りが安心して過ご せるように

「ゆりかごから墓場まで」とは、イギリスの社会福祉政策のスローガンであり、スウェーデンの社会保障制度の充実を形容する言葉です。私たち文教・厚生委員会では、検討する内容は、まさに出産から子育て、学校教育、社会教育、保健、医療、福祉、



学校訪問の昼食は学校給食の試食

介護、終末までの人間の一生に関わる問題について多岐にわたります。

経済・社会保障など国の根本体制を維持するには、合計特殊出生率（1人の女性が一生に生む子供の数）が、2・08以上なければならぬといわれております。しかし現在の多古町では1・08（平成18年度数値）でしかありません。

また、多古町では全人口の28・8%（平成20年4月1日現在）が65歳以上という高い高齢化率を示しています。

このような状況に危機感を持ち、子供たちが笑顔で暮らし、お年寄りが安心して楽しい老後を過ごせるように、責任ある行動、そして町に対してしっかりと提言してまいります。

多古町議会には、常任委員会、特別委員会、議会運営委員会あわせて8つの委員会があります。このコーナーでは各委員会の活動の様子をお伝えしています。

編集 後記

一昨年までは議会だよりの読者側でした。しかし、昨年の町議会議員選挙で当選させていただき議会広報特別委員会委員に選任され、編集する側となりました。

文章を正確に載せ伝えることの難しさなど勉強することが沢山あります。聞くところによると「議会に興味がないから議会だよりは見ない」という方がおりました。もつと皆さんに愛読していただくにはどうすればいいのか、今後の広報特別委員会の課題として取り組んでいきたいと思っております。◆私事で恐縮ですが、6月にベイエフエム（ラジオ）の小島嵩弘さんの番組で大和芋の栽培について、ニッポン放送（ラジオ）上柳昌彦さんの番組では米問題について、現在の原油高に伴い、資材や燃料の高騰による生産者の苦悩や減反政策に対する意見を述べさせていただきました。今後機会があれば農家が抱える問題を一農業人として伝えると同時に、多古町のPRも行って参りたいと思います。

委員 菅澤昌則

9月は定例議会が開かれます。ぜひ、傍聴にお出かけ下さい。日程・内容など詳しくは多古町ホームページか議会事務局まで。